

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. November 2008

Bauarbeiten am Zellhäuser Wassernetz gehen zügig voran

MAINHAUSEN, 07. November 2008. Die Arbeiten am Abwasser- und Trinkwassernetz im Mainhausener Ortsteil Zellhausen schreiten wieder voran. Die Sanierungsarbeiten in der Stockstädter Straße sollen somit voraussichtlich bis Ende des Jahres zum großen Teil abgeschlossen sein. Das teilte jetzt die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) mit, die im Auftrag der Gemeinde beide Wassernetze modernisiert.

Laut EVO werden die Arbeiten an der Trinkwasserleitung in der Stockstädter Straße nach einer kurzen Pause vom kommenden Montag, 10. November 2008, an fortgesetzt - und zwar im Abschnitt zwischen Harreshäuser Straße und Forsthausstraße. Eine Woche später folgt in der selben Straße die Erneuerung der Hausanschlüsse, allerdings ab Höhe der Babenhäuser Straße.

Nachdem sich die Bodenverhältnisse in den vergangenen Tagen deutlich verbessert haben, verläuft auch die Modernisierung des Abwasserkanals in der Stockstädter Straße wieder nach Plan. Im Zuge der Bauarbeiten kann es immer wieder zu Verkehrsbehinderungen kommen. Die EVO bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis für die notwendige Arbeiten, die so schnell wie möglich erledigt werden sollen.